



身近な芸術に触れて

11月23日から28日まで、札幌サンプラザで開催された「第7回北区のアーティスト展」。区内に住み活動している芸術家の作品が多数展示され、会場を訪れた人の目を楽しませていました。



子どもたちの夢を大切に



11月25日、エルムの森児童会館で、人形劇を通して子どもの権利を学ぶ地域子どもフォーラムが行われました。子どもたちは将来の夢や今の気持ちなどについて、お友達の前で元気に発表していました。



豊かな自然環境を守るために



11月26日、「タウントークin北区2005」を開催しました。区内で自然と親しむ活動を展開している団体の発表や、今後の取り組みなどについて意見交換を行いました。詳細は本誌11ページをご覧ください。



体験通してボランティア学んで



12月3日、札幌サンプラザで「ボランティア展2005」が開催されました。ふれあい音楽祭を楽しんだり、盲導犬体験教室や車いすの試乗体験などをしたりして参加者はボランティア活動への関心を高めていました。



待ち遠しいね、クリスマス！



12月8日、篠路児童会館でクリスマスカード作りが行われました。星や雪の結晶をかたどった折り紙や金銀のモール、色とりどりのビーズなどを使い、とてもきれいな自分だけのオリジナルカードを作りました。



交流から始まるまちづくり



12月6日、麻生地区会館で行われた三世代交流「あさっぴひろば」。地域の人や乳幼児とそのお母さんたちが、昔遊びや亜麻の話を聞いて和んだ後、「住みよいまち」について話し合いました。